

WARTA

**MILITER**

# Danramil 0804/01 Magetan Hadiri Perayaan Budaya Indonesia Dalam Rangka ICH Unesco Gelar Reog Ponorogo Serentak se - Dunia.

Raditya - [MAGETAN.WARTAMILITER.COM](http://MAGETAN.WARTAMILITER.COM)

Dec 23, 2024 - 07:29



*Danramil 0804/01 Magetan Hadiri Perayaan Budaya Indonesia Dalam Rangka ICH Unesco Gelar Reog Ponorogo Serentak se - Dunia.*

Magetan. Komandan Koramil 0804/01 Magetan Kodim 0804/Magetan Kapten Arm Khoirudin menghadiri pelaksanaan kegiatan Perayaan Budaya Indonesia dalam rangka ICH Unesco Gelar Reog Ponorogo Serentak se - Dunia oleh

Komunitas Seni Reog Ponorogo "Gagrak Magetan", yang dihadiri sekitar 200 orang, sebagai penanggung jawab Sdr. Andri Agus Setiawan (Koordinator Pelaksana) bertempat di Taman Darmawangsa Kel. Tambran Kecamatan Magetan Kabupaten. Magetan.

Kegiatan Perayaan Budaya Indonesia dalam rangka ICH Unesco Gelar Reog Ponorogo Serentak se - Dunia oleh Komunitas Seni Reog Ponorogo "Gagrak Magetan" tersebut dihadiri oleh Kapten Arm Khoirudin (Danramil 0804/01 Magetan), Kapten Cpl Guntur Susilo (Pasi Intel Kodim 0804/Magetan), AKP Ika Wardani, S.H (Kapolsek Magetan Kota), Sdr. Andri Agus Setiawan (Koordinator Pelaksana), Unsur PAM dari TNI, Polri dan Dishub Kab. Magetan, Anggota Komunitas Seni Reog Ponorogo "Gagrak Magetan", Warga masyarakat sekitar Taman Darmawangsa. Selain menghadiri, Danramil mengatakan, Koramil 0804/01 Magetan juga melaksanakan pengamanan guna untuk memberikan keamanan dan kelancaran di lokasi kegiatan.

Dalam kesempatan tersebut Danramil juga berpesan agar semua pengunjung untuk menjaga ketertiban dalam menyaksikan Seni Tari Reog Ponorogo dan tidak kalah pentingnya menjaga kebersihan selama menyaksikan kesenian Reog yang sama - sama kita banggakan karena semua berawal dari diri pribadi masing - masing serta untuk menanamkan jiwa tertib dan bersih kepada generasi muda.

"Selama kegiatan berjalan aman, tertib dan lancar, kejadian menonjol di lokasi maupun di luar lokasi nihil, "pungkas Kapten Arm Khoirudin.